

La sélection cubaine de basket messieurs a eu sa qualification pour la Coupe Amérique 2021



La Havane, 25 février, (RHC).- L'équipe cubaine de basket messieurs a gagné cette fin de semaine sa qualification pour la Coupe Amérique 2021.

A Belmopan, la capitale du Belize, les Cubains ont décroché leur billet en battant 82 contre 80 l'équipe bélizienne. Cette victoire leur a permis de se mettre à la tête de la poule qu'ils partageaient aussi avec les équipes des Bahamas et d'Antigua-et-Barbuda.

Jasiel Rivero a été le joueur cubain qui a marqué le plus grand nombre de points : 29.

16 pays vont se disputer en 2021 la Coupe Amérique. La totalité des équipes n'est pas encore connue.

Pour l'instant, l'Argentine, l'Uruguay, le Panama, le Venezuela, le Brésil, le Chili, les États-Unis, Porto Rico, le Mexique, le Canada, la République dominicaine et les îles Vierges étasuniennes ont d'ores et déjà leur billet en main.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/184414-la-selection-cubaine-de-basket-messieurs-a-eu-sa-qualification-pour-la-coupe-amerique-2021>



Radio Habana Cuba